

# Worms ist DiscGolf Heaven

## Zumindest fast!



Im Wormser Wäldchen sind dem ein oder anderen schon die sonderbaren Körbe aufgefallen. Das sind die Ziele unserer Wurfscheiben (Frisbees oder Discs). DiscGolf befolgt im Prinzip die gleichen Regeln wie Golf. In einer festgelegten Reihenfolge werden verschiedene Bahnen bespielt. Dafür braucht es allerdings kein kostspieliges Equipment, sondern lediglich eine Disc und Freude an Bewegung. Insbesondere dank der leichten Zugänglichkeit zählt DiscGolf zu den am schnellsten wachsenden Sportarten weltweit. Vorreiter sind die skandinavischen Länder und die USA, wo DiscGolf sich großer Popularität erfreut. Unsere Sportart findet auch bei uns immer mehr Freunde und Anhänger und eignet sich genauso als Freizeitbeschäftigung wie auch für ernsthafte Turniere, die wir als Wormser DiscGolf-Verein (Scheiben Clyster) auf unserem Heim-Parcours austragen. Hierfür kommen Spielerinnen und Spieler aus einem Umkreis von zig Kilometern. Leider sind die Abwürfe in die Jahre gekommen und eignen sich nicht mehr wirklich, zumal die eingebrachten Hackschnitzel von Hunden zerwühlt werden. Es soll jetzt mit wasserdurchlässigen Steinen gepflastert werden, um einen sicheren Abwurf zu ermöglichen. Die Stadt Worms hat grünes Licht gegeben und unser Sportdezernent, Timo Horst, hat die Schirmherrschaft für die Aktion übernommen. Da diese Sport- und Freizeitanlage jedermann zugänglich ist, hat auch die Stadt Worms ein Interesse an dieser Sanierungsmaßnahme, die allen Bürgern und Bürgerinnen zugutekommt. Die vom Innenministerium eingesetzte Bewegungsmanagerin der Stadt Worms, Eva Wirth-Kunkel, sieht hier eine gute Grundlage für Aktionen, die zur Verbesserung der Bewegungsfreude in freier Natur beitragen.

**Jetzt fehlt nur noch das Geld für die Umsetzung. Dafür werden 10.500,00 benötigt. Deshalb bitten wir um Ihre Unterstützung.**

Da es sich bei beso e.V. um einen gemeinnützigen Verein handelt, stellen wir für Spenden selbstverständlich eine Spendenquittung aus.

# Erster Ranglistenspieltag der Disc Golf-Abteilung



Zum ersten organisierten Ranglistenspieltag der neu gegründeten Disc Golf-Abteilung des Vereines Beso e.V. kamen am 13.02.2022 insgesamt 32 Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Das Startfeld war voll da es auf den 6 vorhandenen Körben, die von mehreren Positionen angespielt werden, sonst zu längeren Wartezeiten gekommen wäre.

Bei bestem Wetter wurden 2 Spielrunden mit je 18 Bahnen absolviert (es gab noch einen Zusatzkorb und 3 weitere Abwurfvarianten für die vorhandenen Körbe) und es trafen sich nicht nur geübte Spieler sondern auch absolute Neulinge die sehr gerne im Kreis der aktiven Disc Golfer integriert wurden. Neben den Vereinsmitgliedern aus Worms gab es vor allem weitere Teilnehmer von den Disc Golf-Vereinen aus Rüsselsheim, Darmstadt und Sindlingen. Zwischen den Mitgliedern dieser Vereine sind mittlerweile einige Freundschaften entstanden um gemeinsam dieses tolle Hobby zu betreiben.

Das Gelände im Wormser Stadtpark ist für Disc Golf sehr gut geeignet auch wenn der Kurs aufgrund eher kürzerer Bahnen im Vergleich zu anderen Kursen eher als „leicht“ einzustufen ist (zumindest für geübte und bessere Spieler). Trotzdem ist der Spaßfaktor immer wieder groß und alle Beteiligten freuten sich auf jeden Wurf der näher zum Ziel, dem Fangkorb, führte. Gerade für die Anfänger ist ein solcher Kurs eine ideale Möglichkeit sich dem Sport spielerisch anzunähern und seine Wurftechnik zu trainieren.

Die besten Runde (-9 Würfe) an diesem Tag spielte Christian Plesker aus Darmstadt der auch den Gesamtsieg (-14 Würfe) für sich verbuchen konnte. Von der Wormser Vereinsmitgliedern vom Team „Scheiben Clyster“ belegte Marc Weber Platz 3 (-8 Würfe) sowie Michael Hamann den 4. Platz (-7 Würfe). Ihm gelang sogar auch eines von 2 „Assen“, d.h. hier traf bereits der erste Wurf an Bahn 16 den Fangkorb in etwa 55m Entfernung. Carlos Palencia Martin von den Scheibensuchern Rüsselsheim gelang bereits zuvor an Bahn 9 ein Ass, einer Bahn die bergab gespielt wurde.

Auf Platz 18. Und 22. landeten die beiden Damen im Starterfeld Nathali Palencia Martin (+3 Würfe) und Jessica Cowley (+7 Würfe).

Der nächste Spieltag findet am 13.03. statt und auch hier wird es ein volles Starterfeld geben da der Kurs viel Spaß macht die die Disc Golf Gemeinde in Worms zügig gewachsen ist in den letzten Monaten. Das Spielen in kleinen Gruppen hat seinen besonderen Reiz besonders wenn es ein Wettbewerb ist.

Die Ergebnisse zu dem Spieltag finden sich hier: <https://discgolfmetrix.com/2020256>

---

## Eine Sportart stellt sich vor

Treffen Mittwoch, 29.12.2021 um 10.00 an der Parkwirtschaft im Wäldchen zum ersten gemeinsamen DiscGolfen

**Anleitung:** Michael Jordan, Marc Weber, Lukas Bohn

Das runde Ding muss in den Korb. DiscGolfen ist mehr als einfach nur Frisbee spielen. Von einem festgelegten Startpunkt müssen die Spielerinnen und Spieler mit so wenig Würfeln als möglich die aerodynamische Scheibe in einen Metallkorb bringen. Ähnlich wie beim Golfen wird dabei der nächste Abwurfort bestimmt von dem Ort an dem die Scheibe aufkommt. Das bringt manchen durchaus schon in Schwitzen.

10 Teilnehmende: Johannes und Hans-Jörg Dohn, Catharina, Christoph und Diana Kani, Anna-Maria Piel, Johanna Claußnitzer Piel, Annelie Hacker, Robin Meyer und Eva Wirth (Fotos) trafen sich zwischen den Jahren, um diese neue Sportart für sich zu entdecken.

Drei Gruppen wurden gebildet. Während Marc seine Geduld mit der Gruppe Unicorn (Johanna, Diana und Catharina) üben konnte, war Lukas mit seiner Gruppe Noname (Annelie, Anna-Maria und Christoph) aufgrund der Altersspanne (zwischen 15 und 75 Jahren) und den unterschiedlichen Vorerfahrungen mit der Heterogenität der Gruppe gefordert. Am Einfachsten hatte es Michael mit seiner Gruppe Ernsthaft (Robin, Johannes und Hans Jörg), die wirklich ernsthaft und erfolgreich bei der Sache waren.

Wie man unschwer am entsprechenden Bild des Abwurfs erkennen kann, ist hier definitiv die Notwendigkeit von Verbesserung an allen 10 Abwurforten gegeben – auch um Verletzungen zu vermeiden. Gespräche werden mit dem Grünflächenamt und dem neuen Sportdezernenten, Herrn Timo Horst werden im neuen Jahr gesucht.

Das erste Treffen wurde von allen Beteiligten als sehr positiv bewertet und es gab die Bitte, DiscGolfen unter Anleitung zu wiederholen – evtl. sogar regelmäßig?

Haben Sie auch Lust mal mitzumachen? Einfach eine Mail schreiben.

---









---

Ansprechpartner bei beso e.V.  
**Abteilungsleiter:** Andrew James Jordan

**Wintertraining (bis Februar)**

Mittwochs 18:15-19:30 Uhr treffen sich die Aktiven in der Geschwister-Scholl-Schule.  
Hier werden Wurftechnik verbessert und Regeln besprochen.  
Bitte aber vorher per Mail anmelden.

### **Sommertraining (ab März)**

Mittwochs 18:00 im Wäldchen an der Disc Golf Anlage (Parkplatz Tiergarten)

Und zusätzlich Samstags um 10:00 Uhr

Als Mitglied bei beso e.V. ist eine Teilnahme an den Wettbewerben des Deutschen Frisbeesport-*Verbandes* möglich.